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+++ ADEMÁS

+++ También

Buena Yunta festejó 
su décimo aniversario

UNA NUEVA NOCHE A PURO BAILE

El sábado 4 de junio fue un día de fiesta para la tradicional 
tanguería berazateguense Buena Yunta, ya que se celebró 
su 10° aniversario. Cerca de 250 vecinos y vecinas, entre 
ellos el intendente Juan José Mussi, disfrutaron de una 
noche especial que contó con la actuación en vivo de las 
Orquestas San Osvaldo y Municipal de Tango. Página 13

El HCD de 
Berazategui 
homenajeó a 
los Bomberos 
Voluntarios 
en su día
Los bomberos voluntarios 
de Berazategui fueron 
homenajeados por el Hono-
rable Concejo Deliberante, 
a través de la Ordenanza 
Municipal Nº 6191. La 
emotiva sesión, realizada el 
2 de junio -Día del Bombero 
y la Bombera de Argenti-
na- contó con la presencia 
de integrantes de los cuatro 
cuarteles del distrito. Página 8

A TRAVÉS DE LA 
ORDENANZA Nº 6191

UNIDAD
“La militancia tiene que 
exigir la unidad. Que se 
discuta lo que se tenga que 
discutir, pero lo único que 
no se discute es la unidad”, 
remarcó Juan José Mussi, 
presidente del PJ de 
Berazategui.

PÁGINA 7

ABUELOS
Ideado y conducido por el 
Licenciado Juan José 
Cristaldo, el programa 
“Cuidemos a Nuestros 
Abuelos”, surgió ante la 
demanda y necesidad de los 
adultos mayores a ser 
escuchados y ayudados.

PÁGINA 15

LUDOVICO
Oscar Ludovico Pérez nació 
en Allen, Río Negro el 5 de 
octubre de 1929, hijo de 
Dominga Grassi y Juan 
Enrique. Su padre era un 
trabajador del ferrocarril del 
Sud. La comunidad cultural 
lamenta su fallecimeinto.

PÁGINA 14

Como ya es costumbre desde hace más 
de tres décadas, Berazategui llevó a 
cabo la emblemática Prueba Atlética 
10K Día del Vidriero “Saverio Termi-
niello”. De esta manera, más de 4200 
atletas de todo el país y extranjeros 
participaron de la 33° edición de esta 
competición que goza de prestigio por 
su excelente organización y cantidad 
de participantes. Los ganadores, en esta 
ocasión, fueron el santiagueño Edgar 
Chávez, entre los hombres; la matance-
ra Antonella Guerrero, por las mujeres; 
mientras que el berazateguense Ariel 
Aranguis salió primero en la categoría 
de discapacitados. Página 3

El Gobernador de la provincia de Buenos Aires, 
Axel Kicillof, recorrió obras en Berazategui 
junto al intendente Juan José Mussi. En primer 
lugar, se acercaron al barrio Santa Rosa, donde 
se está repavimentando la calle 39. En segundo 
término, se desplazaron al Complejo Habita-
cional de Kennedy Norte, donde se culminará 
la edificación de 300 viviendas que quedaron 
paradas durante la gestión provincial anterior. 
Finalmente, visitaron las Escuelas Primaria y 
Secundaria N° 57 de El Pato, que se encuen-
tran en construcción. Página 4

VECINOS Y VECINAS ALENTARON A LOS ATLETAS A LO LARGO DE TODA LA CARRERA

Berazategui vibró con la 33º Prueba Atlética 
Día del Vidriero “Saverio Terminiello”

EN SANTA ROSA, KENNEDY NORTE Y EL PATO

Kicillof y Mussi recorrieron obras
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Las unidades en cuestión son 
tres camiones y una moto-
niveladora, que ampliarán 

la flota municipal y fueron adqui-
ridas a través de dos contratos de 
leasing firmados con el Banco de 
Inversión y Comercio Exterior a 
cargo de José Ignacio de Mendi-
guren, quien también participó de 
la presentación.

Al respecto, Massa expresó 
que siente “un enorme placer y or-
gullo personal por poder estar en 
Berazategui, un Municipio que a lo 
largo de estos años se ha construi-
do como ejemplo. Es uno de esos 
faros y referencias que cualquiera 
que quiera ser Intendente debe mi-
rar. Alguna vez, cuando quería ser 
intendente de Tigre, vine a moles-
tar a Mussi para aprender, porque, 
sin dudas, tiene humildad, es gene-
roso y buen compañero, transmite 
su sabiduría con la paciencia infi-
nita que lo caracteriza”.

Y agregó: “Es una alegría sa-
ber que el sueño de hacer cada 

día mejor a Berazategui hoy dio 
un pasito más, a partir de la deci-
sión del  ‘Vasco’ de Mendiguren, 
el financiamiento del BICE y la 
decisión del Gobierno nacional 
de seguir invirtiendo en obras y 
equipamiento para los Municipios. 
Cuando uno mira los 13 parques 
industriales de este distrito, con 
26 mil trabajadores en actividad, 
siente que el esfuerzo por la re-
construcción del tejido económi-
co y productivo argentino está en 
marcha. Da gusto trabajar con in-
tendentes como Juan José Mussi”.

Por su parte, Mussi resaltó: 
“Lo que  hoy presentamos en Be-
razategui tiene un valor superior a 
los 50 millones de pesos, y fue po-
sible por un sistema de leasing que 
nos permite tenerlos, que sean de 
Berazategui, con una cuota menor 
a la que pagábamos de alquiler por 
estos vehículos”. Y añadió: “En 
Sergio Massa, el Municipio tiene 
un amigo desde siempre, en todos 
los lugares y circunstancias, en las 

buenas y en las malas. Berazategui 
está muy agradecido con él”.

En tanto, de Mendiguren remar-
có: “Como Presidente de la Unión 
Industrial Argentina muchas veces 
visité Berazategui, ciudad que hoy 
tiene 13 Parques Industriales. Aquí 
la industria está de pie y está traba-
jando con el 68% de la capacidad 
instalada, un récord de los últimos 
9 años. Berazategui está mirando a 
la industria que viene para lograr el 
más alto nivel de competitividad. 
Como presidente de un Banco que 
tiene un compromiso con el creci-
miento y la inversión, no puedo es-
tar más contento por estar hoy aquí 
en Berazategui”.

Los camiones adquiridos se 
destinarán a la recolección de re-
siduos no habituales (botellas, 
escombros, ramas) y el manteni-
miento de plazas; en tanto que la 
motoniveladora se utilizará para 
trabajos de bacheo y reencarpeta-
do de calles.

Asistieron al encuentro legis-

ladores nacionales y provinciales, 
las y los secretarios municipales, 
concejales, consejeros escolares 

y demás funcionarios locales; así 
como integrantes de organizacio-
nes sociales, vecinos y vecinas.

El intendente Juan José Mussi, y Sergio Massa, presidente de la Honorable 
Cámara de Diputados de la Nación, presentaron cuatro nuevos vehículos que 
se sumarán a la flota municipal de Berazategui.

EL INTENDENTE MUSSI PRESENTÓ LAS NUEVAS UNIDADES ACOMPAÑADO POR SERGIO MASSA

El municipio amplía su flota vehicular municipal
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La competición contó con 18 
categorías: 9 de caballeros 
y 9 para damas. Además, 

hubo una categoría para personas 
discapacitadas. Esta carrera es 
parte del ranking de las 10 mejores 
pruebas de calle del país.

Edgar Chávez, oriundo de San-
tiago del Estero, fue el ganador de 
la Categoría General Masculino. 
“Es la primera vez que compito en 
esta carrera”, afirmó. “Es impre-
sionante el nivel, la calidad de la 
gente, el apoyo que me brindaron 
durante todo el recorrido. El cir-
cuito fue duro, se sentía el viento, 
pero el apoyo de los vecinos hizo 
que lo disfrutáramos. Estoy muy 
agradecido con el Municipio. Esto 

fue impresionante”.
Por su parte, Antonella Guerre-

ro, primera en la Categoría Gene-
ral Femenino, señaló: “En Beraza-
tegui me encontré con una prueba 
atlética muy linda, con vecinos y 
vecinas alentando durante un cir-
cuito muy exigente. Estoy muy 
contenta por este triunfo porque 
es una recompensa al esfuerzo que 
realizo todos los días”.

Uno de los tantos vecinos que 
se acercó a alentar a los atletas, 
Antonio Calvo, aseguró: “Vinimos 
en familia a apoyar a unos amigos 
que están corriendo. Esto es fan-
tástico porque los vecinos y veci-
nas vivimos con mucha pasión la 
competición”.

En tanto, otro vecino, Sebas-
tían Conte, afirmó: “El evento está 
bueno para todos, no solo para los 
atletas. Quienes nos acercamos 
venimos a alentar porque en los 
últimos kilómetros es fundamental 
nuestro apoyo. Eso también es lo 
lindo de las carreras”.

Estuvieron presentes en el even-
to el intendente de Berazategui, 
Juan José Mussi, la secretaria de 
Desarrollo Social y Comunitario, 
Turismo, Recreación y Deportes, 
María Laura Lacava; Carmen Ter-
miniello, viuda de Saverio Termi-
niello (creador y principal impulsor 
de la prueba atlética quien falleció 
recientemente); y Eduardo Sturla, 
en representación de la Cristalería 
Rigolleau S. A; además secretarios 
municipales y concejales.

El circuito
La carrera, de 10 kilómetros, 

largó en Av. 14 y 142 hasta la ca-
lle 105. Desde allí siguió hasta la 
avenida 7 y por esta hasta la calle 
137, para desembocar nuevamente 
en Av. 14 y continuar hasta la lle-
gada en 144.  

Como ya es costumbre desde hace más de tres décadas, Berazategui llevó a cabo la emblemática Prue-
ba Atlética 10K Día del Vidriero “Saverio Terminiello”. De esta manera, más de 4200 atletas de todo 
el país y extranjeros participaron de la 33° edición de esta competición que goza de prestigio por su 
excelente organización y cantidad de participantes. Los ganadores, en esta ocasión, fueron el santia-
gueño Edgar Chávez, entre los hombres; la matancera Antonella Guerrero, por las mujeres; mientras 
que el berazateguense Ariel Aranguis salió primero en la categoría de discapacitados.

VECINOS Y VECINAS ALENTARON A LOS ATLETAS A LO LARGO DE TODA LA CARRERA

Berazategui vibró con la 33º Prueba Atlética 
Día del Vidriero “Saverio Terminiello”
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Al respecto, el Gobernador 
afirmó que “en Beraza-
tegui se está haciendo un 

trabajo extraordinario en términos 
de obras públicas. Y desde la Pro-
vincia tenemos la responsabilidad 
de acompañar todos estos trabajos, 
que van desde la construcción de 

escuelas, y viviendas, hasta la pa-
vimentación de calles y avenidas, y 
todo lo que esté a nuestro alcance”.

Además, Kicillof destacó: 
“Cada vez que vengo a Berazate-
gui, tengo el placer de encontrar-
me con Juan José Mussi, un polí-
tico con experiencia del que todos 

El Gobernador de la provincia de Buenos Aires, Axel Kici-
llof, recorrió obras en Berazategui junto al intendente Juan 
José Mussi. En primer lugar, se acercaron al barrio Santa 
Rosa, donde se está repavimentando la calle 39. En segundo 
término, se desplazaron al Complejo Habitacional de Kenne-
dy Norte, donde se culminará la edificación de 300 viviendas 
que quedaron paradas durante la gestión provincial anterior. 
Finalmente, visitaron las Escuelas Primaria y Secundaria N° 
57 de El Pato, que se encuentran en construcción.

EN SANTA ROSA, KENNEDY NORTE Y EL PATO

Kicillof y Mussi recorrieron obras en Berazategui

aprendemos y que tiene una gran 
capacidad de trabajo y dedicación. 
Agradezco, también, el recibi-
miento de los vecinos y vecinas. 
Siempre es muy lindo encontrarse 
con el cariño que me brindan acá”.

Por su parte, Mussi comentó: 
“La primera obra que recorrimos, 
de repavimentación, favorece a casi 
7500 vecinos y al Parque Industrial 
Plátanos, que tiene 51 empresas. 
También visitamos las viviendas 
que van a finalizarse en el barrio 
Kennedy Norte, que son la imagen 
del abandono de los cuatro años del 
Gobierno provincial anterior. Por 
último, las obras en las dos escuelas 
nuevas de El Pato, en un barrio con 
740 viviendas que necesitaban este 
complejo educativo”.

Y resaltó: “Estamos recibien-

do un apoyo importantísimo del 
Gobierno provincial, como nun-
ca antes habíamos tenido. Tanto 
el Gobernador Kicillof, como sus 
Ministros, siempre vienen a Bera-
zategui para traernos buenas noti-
cias y cosas concretas para todos 

los vecinos y vecinas”. 
La recorrida también contó 

con la presencia de Agustín Simo-
ne, ministro provincial de Hábitat 
y Desarrollo Urbano, además de 
funcionarios del gabinete munici-
pal y concejales.
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Desde sus inicios en 2016, 
con Berazategui Recicla 
se realiza un gran proceso 

de recolección y este forma parte 
de la economía circular del distrito 
para generar puestos de trabajo y 
dejar un mundo más limpio. Im-
pulsada por el intendente munici-
pal, Juan José Mussi, la iniciativa 
fomenta la separación de residuos 
reciclables desde el hogar.

Mediante este Programa, se 

recuperan aproximadamente 30 
toneladas semanales de material 
PET que pueden reconvertirse en 
botellas. A través de la separación 
de residuos y el reciclado, se forta-
lece la conciencia ecológica. Ade-
más, se logra un ahorro en el tras-
lado y tratamiento de los residuos. 
Se trata de una iniciativa autosus-
tentable: con la recaudación de la 
venta de los materiales se financia 
el funcionamiento del sistema y se 

mejoran los ingresos económicos 
de los trabajadores y trabajadoras, 
que son beneficiarios del Progra-
ma Potenciar Trabajo.

Actualmente, está compuesto 
por 44 Ecopuntos distribuidos en 
todo el distrito y 2 Centros de Aco-
pio y Reciclado, donde se desempe-
ñan 287 recuperadores urbanos. Re-
ciclan: envases PET; vidrios, cartón 
y papeles; pilas y baterías; plástico 
soplado; nylon; aluminio; hierros y 
chapas; y chatarra electrónica. En 
lo que va del año, ya se reciclaron 
4.672.356 kilos de residuos.

Asimismo, Berazategui Re-
cicla incluye un proyecto de 
compostaje mediante un trabajo 
coordinado entre la Secretaría 
de Organizaciones No Guberna-
mentales (ONG) y la Dirección 
de Ambiente y Desarrollo Sus-
tentable del Municipio. De esta 
manera, y con el objetivo de se-
guir generando conciencia sobre 
la importancia del cuidado del 

A través de la Ordenanza Nº 6189 sancionada por el Concejo Deliberante de Bera-
zategui, se estableció un reconocimiento para el Programa Municipal Berazategui 
Recicla, que fue declarado de Interés Municipal y Educativo.

MEDIANTE UNA ORDENANZA SANCIONADA POR EL CONCEJO DELIBERANTE

El programa Berazategui Recicla fue 
declarado de interés municipal y educativo

ambiente, en el Centro de Acopio 
y Reciclaje N° 1 de Río Encanta-
do y en los Ecopuntos se realizan 
grandes volúmenes de compost a 
través de residuos orgánicos re-
colectados en verdulerías. Ade-
más, se brindan capacitaciones y 
herramientas a las instituciones 
educativas que lo implementen 

dentro del Programa Municipal 
Escuelas Sustentables. La ini-
ciativa de compostar surgió para 
tratar los desechos orgánicos, que 
representan el 50% del total de 
los residuos, ya que hasta el año 
pasado se procesaban únicamente 
los residuos reciclables (plásti-
cos, vidrio, cartón, etc.).
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La alfombra sintética es una 
donación del Gobierno Na-
cional, a través de la Secre-

taría de Deporte que comanda la 
ex “Leona” Ines Arrondo, quien 
junto al intendente Juan José Mus-

Se inició la construcción de la cancha de hockey de césped 
sintético en la Asociación Civil y Deportiva Centro Agríco-
la El Pato, ubicada en calle 523 y 528 de esta localidad. La 
obra, que es financiada por el Gobierno nacional y el Muni-
cipio, beneficiará a más de 120 deportistas de la zona.

EL INTENDENTE Y LA SECRETARIA DE DEPORTES DE LA NACIÓN LA ANUNCIARON HACE UN MES Y MEDIO

Construcción de la cancha sintética de la Asociación Civil y Deportiva El Pato
si, anunció hace un mes y medio 
que el sueño de muchos chicos de 
El Pato se haría realidad. En este 
Club se practican varias discipli-
nas, como básquet, fútbol infantil 
y hockey.

Al respecto, la secretaria de 
Desarrollo Social y Comunitario, 
Recreación, Turismo y Deportes 
local, María Laura Lacava, infor-
mó: “Ya están en Berazategui los 
rollos de césped sintético y el pre-
dio está en obra porque necesita-
mos poner en condiciones el suelo. 
La Secretaría de Obras Públicas 
del Municipio está trabajando en 
el lugar. El día que se coloque el 
césped será una gran fiesta para la 
localidad de El Pato, la más leja-
na del casco urbano, donde tantos 
chicos hacen deportes”.

Y agregó: “El objetivo es des-
centralizar, que en un trabajo con-
junto entre el Gobierno municipal, 
nacional y las instituciones inter-
medias, se sigan logrando grandes 
cosas y mejorando los clubes para 
que más niños, niñas y adolescen-
tes puedan hacer deportes en for-
ma gratuita. Agradecemos que el 
Gobierno nacional nos ayude de la 
manera en que lo hace. En breve se 
finalizarán los 3 playones multide-
portes y la pileta del Club Muni-
cipal Maltería que están en obra”.

Cristian Ulagnero, tesorero 
de la  Asociación, comentó: “El 
Intendente se comprometió con 
la construcción de la cancha de 
hockey de césped sintético para el 
predio. Él y la secretaria Arrondo, 

visitaron nuestra institución y for-
malizaron el proyecto. Para alegría 
de todos los integrantes del Club 
y de la comunidad, la obra ya co-
menzó”.

Y agregó: “Estamos profunda-
mente emocionados y felices. Este 
es un trabajo muy grande que hu-
biese sido imposible pensar desde 
el Club debido a su alto costo. Es 
un sueño hecho realidad que bene-
ficiará a toda la comunidad. Los 
días que llueva, el entrenamiento 
no se va a perder porque ya no ha-
brá barro en la cancha. Más de 120 

personas practican hockey acá y 
estamos seguros de que ese núme-
ro se va a incrementar”.

Para la obra, el Gobierno na-
cional proporcionó los materiales 
necesarios y el césped sintético. 
En tanto, el Municipio se encarga 
del movimiento y preparación del 
suelo para la colocación del cés-
ped, así como de la iluminación de 
la cancha con luces led. Además, 
se proyectan varios trabajos, como 
la reforma de la cocina de la ins-
titución y la colocación del alam-
brado perimetral.
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El acto se realizó en el ce-
menterio de Ezpeleta, en el 
mausoleo donde descansan  

los restos de cuatro militantes pe-
ronistas fusilados. Allí, Mussi se-
ñaló: “En el 2023 tenemos que es-
tar todos unidos para mantener la 
causa nacional y popular. Porque 
en junio de 2024 quiero venir acá 
a homenajear a los mártires con un 
gobierno peronista en Quilmes, en 
la Provincia y un presidente pero-
nista en la Nación”.

El dirigente berazateguense 
comenzó su discurso diciendo: 
“Yo le tengo que agradecer al Ge-
neral Perón la posibilidad de que 
el hijo de un padre analfabeto, que 
vivió y creció en un rancho con pi-
sos de tierra y techo de chapa de 
cartón, le haya podido dar a su fa-
milia el primer doctor”, y agregó: 
“Cuánta gente vivió esa realidad 
que vivió quien les habla gracias 
al peronismo”.

Por otro lado, subrayó: “Por 
errores y divisiones perdimos el 
gobierno en el 2015. Ya nos dieron 
pruebas de lo que son capaces de 
hacer, quitaron derechos. Tenemos 
que estar más unidos que nunca 
para que esto no vuelva a suceder. 

Entre 2015 y 2019 tuvimos que 
vivir la segunda resistencia y no 
queremos que haya una tercera”.

En ese sentido, Mussi recal-
có: “La militancia tiene que exigir 
unidad. Vamos a exigir que los 
compañeros que tienen que llevar 
las riendas del peronismo hasta el 
2023 se unan. Yo estoy del lado 
del peronismo. Estoy con los már-
tires porque adivino que desde allá 
arriba nos están diciendo que no 
permitamos que vuelva el neolibe-
ralismo a la Argentina”.

Asimismo, expresó: “Nunca 
me voy a jubilar del peronismo. 
Hasta el último día voy a seguir 

siendo peronista. Jamás saqué los 
pies del plato y no lo voy a hacer 
ahora. El peronismo es lo más lin-
do que le pasó a la Argentina y 
a mi decir que soy peronista me 
emociona”.

A su vez, Mussi destacó que 
“la Patria fue justa, libre y sobe-
rana cuando gobernaron Perón y 
Evita, y Néstor y Cristina”, e hizo 
hincapié, una vez más, con la idea 
de que “la unidad no se discute. 
Separados perdemos. Y aquellos 
que no lo entiendan que Dios y la 
Patria os lo demanden”.

Por su parte, la presidenta del 
PJ e intendenta de Quilmes, Mayra 
Mendoza, afirmó: “Los mismos 
que quisieron borrar al peronismo 
a lo largo de la historia hoy tienen 
las mismas intenciones: tener una 
Argentina pre peronista”, y agre-
gó: “No podemos permitir que 
vuelva a suceder lo mismo que en 
2015. Tenemos que garantizar la 
continuidad de los gobiernos pero-
nistas en la Argentina, en la Pro-
vincia y en los municipios, porque 
somos la fuerza política capaz de 
darle dignidad a nuestro pueblo”.

Finalmente, subrayó: “Soy 
muy respetuosa y digo con admira-

“La militancia tiene que exigir la unidad. Que se discuta lo que se tenga que discutir, pero 
lo único que no se discute es la unidad”, remarcó Juan José Mussi, presidente del PJ de 
Berazategui, en el homenaje a los militantes peronistas fusilados el 9 de junio de 1956. En-
tre los oradores también estuvieron la presidenta del PJ de Quilmes e intendenta, Mayra 
Mendoza, y en representación del titular del PJ de Florencio Varela, Julio Pereyra, y del 
jefe comunal de esa ciudad, Andrés Watson, Mariana Corrales.

EL TITULAR DEL PJ DE BERAZATEGUI ESTUVO JUNTO A SU PAR DE QUILMES

Juan José Mussi pidió por la unidad del peronismo
ción lo que el pueblo de Berazate-
gui ha crecido durante los años de 
gestión de Juan José Mussi. Para 
el hermano pueblo de Quilmes es 
realmente un ejemplo”, y remarcó: 

“Como crece Berazategui es un 
impulso para nosotros para seguir 
poniendo en pie de igualdad a todo 
el conurbano sur y que nuestros 
barrios vivan con dignidad”.
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Al respecto, Rubén Carbo-
ne -concejal y bombero 
voluntario- expresó: “Hoy 

es un día muy emocionante para 
los bomberos y para mí como con-
cejal y como Oficial Principal de 
un cuartel, por tener la posibilidad 
de agasajar a los cuatro cuarteles 
del distrito por el trabajo diario y 
la gran cantidad de intervenciones 
que ejecutan”.

Asimismo, destacó: “Nuestros 
bomberos profesionales volunta-
rios han ido en refuerzo a la pro-
vincia hermana de Corrientes para 
combatir los incendios forestales. 
Eso es algo loable y destacable, 
como el acompañamiento de las 
familias. Hoy son reconocidos por 
medio de una ordenanza. Ellos 
entregan su cuerpo, su vida y su 
espíritu al servicio de toda la po-
blación. Nos emociona mucho esta 
caricia del intendente Juan José 
Mussi, a través de la Comisión 
que trató la ordenanza y brindó 
este homenaje”.

Berazategui cuenta con cuatro 
cuarteles de Bomberos Voluntarios 

en guardia permanente con un senti-
do de servicio especial. Estos se ubi-

can en Hudson, Juan María Gutié-
rrez, El Pato y Berazategui Centro.

Los bomberos voluntarios de Berazategui fueron homenajeados por el Honorable Concejo Deli-
berante, a través de la Ordenanza Municipal Nº 6191. La emotiva sesión, realizada el 2 de junio 
-Día del Bombero y la Bombera de Argentina- contó con la presencia de integrantes de los cuatro 
cuarteles del distrito, quienes recibieron este reconocimiento por las tareas que realizan diariamente 
y su ayuda para combatir los incendios que ocurrieron en Corrientes.

A TRAVÉS DE LA ORDENANZA Nº 6191

El HCD de Berazategui homenajeó a 
los Bomberos Voluntarios en su día

BERAZATEGUI
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“Es una gran alegría hacer esta 
entrega porque sabemos que 
contribuimos a que los niños, 

niñas y adolescentes se sigan acer-
cando al deporte y se alejen de los 
peligros”, subrayó Mussi.

En el mismo sentido, recalcó: 
“Esto es una inversión, no un gas-
to. Con el deporte nuestros pibes 
aprenden cosas buenas, por eso 
vamos a seguir aplicando este tipo 
de políticas”.

Por su parte, la secretaria de 
Desarrollo Social y Comunitario, 
Recreación, Turismo y Deportes, 
María Laura Lacava, destacó: 
“Con el intendente Juan José Mus-
si siempre decimos que estamos 
muy felices de invertir en deporte. 
Amamos este Club y somos una 
gran familia. Todos los días pensa-
mos en hacer cosas nuevas como 
lo estamos haciendo con la pues-
ta en valor de la pileta”, y agregó: 
“Quiero agradecer a las mamás y 
los papás por la colaboración de 
siempre, por estar cerca de sus hi-
jos y de nosotros”.

Los elementos deportivos fue-
ron adquiridos con inversión mu-
nicipal para la Escuela de Fútbol 
Infantil, Fútbol Femenino, Prepa-
ración Física, Gimnasia Femeni-
na y Zumba. De esta manera, las 
autoridades entregaron conos, pe-

cheras, pelotas, escaleras de coor-
dinación, colchonetas, mancuer-

nas de 2 kilos, bandas elásticas, 
sogas y step.

BERAZATEGUI

Distintas disciplinas deportivas que se desarrollan en el Club Municipal Maltería 
recibieron equipamiento y material deportivo para desarrollar sus prácticas. La en-
trega se realizó en la Cancha de Fútbol “Bocha” Calaza de la institución, en un acto 
encabezado por el intendente Juan José Mussi.

BERAZATEGUI INVIERTE EN DEPORTE

El club Maltería recibió equipamiento
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“Qué suerte para Berazategui 
que llegó la Jauretche”, ex-
presó Mussi en el emotivo 

encuentro. Y destacó: “Hoy hay 
vecinos nuestros que reciben sus 
diplomas y estoy convencido de 
que son hijos de hogares humildes 
que con mucho esfuerzo ahora tie-
nen la posibilidad de obtener ese 
título tan preciado. Quiero felicitar 
sinceramente a todos los que hoy 
lo reciben porque es la coronación 
del esfuerzo de mucha gente. Con 
Arnaldo Medina estamos haciendo 
un esfuerzo para tener también la 
Universidad en Berazategui y así 
acercar la posibilidad de esta edu-
cación. Ahora viene otra etapa. 
Hay un factor ético fundamental. 
El paciente es un ser humano y yo 
se los recuerdo como viejo médico 
de familia. Ese valor egresa junto 
con ustedes de la bendita Univer-
sidad pública, gratuita, igualitaria 
y abierta a todos los sectores de la 
sociedad”.

El Intendente, además, asegu-
ró: “Este debe ser de los hechos 
más importantes. Recuerdo que el 
día que recibí el diploma de médi-
co hace 56 años, en la Facultad de 
Medicina de la Universidad de La 
Plata, no tuve la suerte de tener a 
mi lado a quienes habían sido con 
su esfuerzo los artífices más im-
portantes de ese título. Estaba muy 
enfermo mi viejo y cuidándolo mi 
vieja. De ahí el enorme valor. Si 
perdíamos el tren, perdíamos la 
clase. Esa Universidad graduó mé-
dicos que después salimos a las ca-
lles a atender al abuelo y al nieto, 

al hijo de un acaudalado empresa-
rio y al hijo de un desocupado. Eso 
mismo hace la Universidad públi-
ca, es la única que iguala, de ahí su 
enorme valor”.

Arnaldo Medina, en tanto, 
manifestó: “Queridos graduados 
y graduadas, ustedes son los ac-
tores principales de esta colación 
de grado. Este es el momento en 
el que nos sentimos reconfortados. 
Este es un premio al esfuerzo que 
han hecho, para sus familias que 
acompañan y para la apuesta que 
hizo la sociedad en su conjunto. 
Gracias a decisiones políticas que 
se tomaron, se pudo crear esta 
Universidad para garantizar el de-
recho a la educación. Es importan-
te retribuirlo y contribuir al creci-
miento de nuestro país, así como 
garantizar también a la sociedad el 

derecho a la salud. Esta Universi-
dad crea profesionales que pueden 
transformar la realidad social con 
una actitud de trabajo en equipo. 
Remarco el enorme esfuerzo que 
han hecho durante la pandemia 
para mantener vivo el futuro”.

La ceremonia de colación de 
grado contó con la presencia de 
egresados y egresadas de las dis-
tintas carreras nucleadas en el Ins-
tituto de Ciencias de la Salud de 
la Universidad. La Casa de Altos 
Estudios tiene una matrícula de 
aproximadamente 30 mil estudian-
tes y en esta jornada de entrega de 
diplomas se graduaron más de 100 
de ellos, incluyendo al primer gru-
po de egresados de la carrera de 
Medicina. Del total de profesio-
nales que recibieron sus diplomas, 
31 son berazateguenses.

El intendente Juan José Mussi participó de la ceremo-
nia de entrega de diplomas a más de 100 egresados del 
Instituto de Ciencias de la Salud de la Universidad 
Nacional Arturo Jauretche. Allí acompañaron al rector 
de la Casa de altos estudios, Arnaldo Medina; el man-
datario de Florencio Varela, Andrés Watson; y el se-
cretario de Calidad en Salud -del Ministerio de Salud 
de la Nación- Alejandro Federico Collia.

31 ALUMNOS Y ALUMNAS DE BERAZATEGUI RECIBIERON SUS TÍTULOS

Mussi participó de la entrega de diplomas a egresados de la UNAJ
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Primero, Mussi recorrió las 
obras en el Club que con-
sisten en la construcción de 

baños, vestuarios y un salón multi-

funcional. La mano de obra la rea-
lizan beneficiarios del Programa 
Potenciar Trabajo y los materiales 
fueron financiados por la Asocia-

ción Arquitectos Sin Fronteras, 
una Organización No Guberna-
mental internacional.

Luego, el Intendente se dirigió 
a la Sociedad de Fomento donde 
celebró los 57 años de la institu-
ción junto a vecinos y vecinas. 
Allí, Mussi entregó un subsidio y 
afirmó: “Vine para decirles que les 
queremos dar una mano y estamos 
a su disposición. También les quie-
ro anunciar que durante el invierno 
vamos a estar comenzando la pa-
vimentación de las siete calles que 
le faltan al barrio”. Y agregó: “Les 
pido que apoyen a la institución, 
que no es solamente la comisión 
directiva sino todos los vecinos y 
vecinas que asisten”.

En tanto, el titular de la Socie-
dad de Fomento, Eduardo Torres, 
destacó: “Hoy estamos juntos, es 
un día muy especial porque nos 
podemos encontrar nuevamen-
te. Quiero agradecer a Juan José 
Mussi por venir y acompañarnos 
en nuestro cumpleaños”.

Sobre las obras en el Club Ma-
ría Angélica, su presidente, José 
Luis Romano, expresó: “Estos tra-
bajos están quedando muy bien y 
son fundamentales para nosotros, 
porque nos van a permitir que cada 
vez más vecinos y vecinas se su-

El domingo 5 de junio, el intendente Juan José Mussi visitó el barrio donde recorrió obras 
que se están realizando en el Club María Angélica (calle 2 entre 108 A y 109) y participó 
del festejo por los 57 años de la Sociedad de Fomento María Angélica (113 entre 3 y 4).

ESTUVO EN EL CLUB Y LA SOCIEDAD DE FOMENTO

El Intendente visitó instituciones del barrio María Angélica
men a la institución”.

Participaron de la visita, ade-
más, los secretarios de Desarrollo 
Social y Comunitario, Recreación, 
Turismo y Deportes, María Lau-

ra Lacava; de Organizaciones No 
Gubernamentales, Marcelo Bene-
detti; de Gobierno, Antonio Ama-
rilla; y la titular de la Agencia de 
Tierras y Hábitat, Lucía Vega.
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SINDICATO DE TRABAJADORES
MUNICIPALES DE BERAZATEGUI

Inscripción Gremial N° 2747

Calle 151 Nº 1846 - Berazategui l ( (011) 4216-1715

A todos los compañeros, obreros y 
empleados municipales, que día a día ponen 

su esfuerzo en pos del bienestar de toda la 
comunidad del distrito, renovamos nuestro  

compromiso de continuar trabajando juntos 
y en la misma senda, para  revertir estos 

momentos tan acuciantes para los 
trabajadores de nuestro país.

ORGULLOSAMENTE MUNICIPALES

Gabriel Carril Campusano
Secretario GeneralComisión Directiva

“Siempre es un motivo de ale-
gría realizar estos actos de 
entrega de elementos para 

escuelas de Berazategui”, destacó 
el intendente Mussi. Y expresó: 
“Creo que todos los adolescentes 
que siguen las orientaciones rela-
cionadas con el arte, tienen la ne-
cesidad de decir lo que sienten y 
trasladarlo a la cotidianeidad. Por 
ejemplo, cuando vemos a un chico 
tocando la guitarra o actuando en 
una obra de teatro, nos despierta 
algo diferente en nuestro interior. 
Eso es muy lindo y merece ser 
apoyado”.

Berazategui cuenta con 54 es-
cuelas secundarias, de las cuales 
11 tienen orientación en arte. En 
el encuentro, 5 Secundarias con 
orientación en Artes Visuales -N° 
7, N° 19, N° 30, N° 42 y N° 49- re-
cibieron potes de témperas de co-
lores, pinceles, espátulas y paletas 
de pintor. En tanto, 4 con orienta-
ción en Música -N° 31, N° 32, N° 
38 y N° 41- fueron destinatarias de 
un piano eléctrico, una consola de 
audio, un bajo eléctrico, un cajón 
de percusión, guitarras, una pan-
dereta, un tambor, una flauta, pies 
para teclados, bafles y micrófonos, 
entre otros insumos. Asimismo, a 
2 con orientación en Teatro -N° 46 
y N° 52- se les hizo entrega de mi-
crófonos, cables para micrófonos, 
un mixer de audio y bafles.

En tanto, el secretario de Cul-

tura y Educación de la Municipali-
dad, Federico López, afirmó: “Este 
acto es un reflejo de la sinergia de 
trabajo que compartimos entre to-
dos. Y acá vemos el resultado: la 
posibilidad de brindar herramien-
tas que apuntan a mejorar la cali-
dad educativa”.

Seguidamente, la inspectora de 
Artística, Roxana Salvi, comentó: 
“Les agradezco a Juan José Mussi y 
Federico López por apoyarnos con 
esta gran necesidad que teníamos 
en el distrito respecto a las escuelas 
orientadas. Soy una fiel creyente de 
que el arte transforma realidades y 
abre nuevos caminos”.

Finalmente, Samira Zapata 
-estudiante de la Secundaria N° 
38- realizó un emotivo cierre para 

la ceremonia, interpretando la 
canción Tu sin mí, con uno de los 
instrumentos que recibió la insti-
tución.

Durante el ciclo lectivo actual, 
estas escuelas nuevamente partici-
parán en el clásico festival organi-
zado por la Municipalidad: Bera 
Rock; en el encuentro Berazategui 
hace teatro y en la muestra distri-
tal de las Escuelas orientadas en 
Artes Visuales, en el marco de la 
Semana de las Artes, en el Museo 
del Golf.

Asistieron al encuentro: las y 
los secretarios municipales, con-
cejales, integrantes del Honorable 
Consejo Escolar (HCE), docentes 
y directivos de las escuelas bene-
ficiarias.

En un acto encabezado por el intendente Juan José Mussi, 11 
instituciones educativas de nivel secundario con orientación en 
Artes Visuales, Música y Teatro, recibieron insumos y equipa-
miento. Estos aportes posibilitarán el enriquecimiento de sus 
prácticas artísticas y la mejora de la calidad pedagógica.

EN BERAZATEGUI

Entregaron insumos y equipamiento a escuelas orientadas en arte

CULTURA
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“Ser berazateguense es un or-
gullo para mí y cuando deci-
mos que estamos orgullosos 

de Berazategui, lo decimos por su 
gente. La avidez por la cultura que 
tienen nuestros vecinos y vecinas 
no sé si hay en otro lado”, aseguró 
Juan José Mussi.

Por su parte, el secretario de 
Cultura y Educación, Federico Ló-
pez, destacó: “Buena Yunta es un 
hermoso lugar con gente hermosa. 
Acá hay mucho amor y compro-
miso. Y más allá de la decisión 
política, se necesita de ese amor y 

compromiso para que estas cosas 
sean una realidad”.

Como parte de los festejos por 
los 10 años, alumnos del Área de 
Danza de la Secretaría de Cul-
tura y Educación realizaron una 
muestra de baile representando la 
historia del espacio cultural. Ade-
más, las autoridades entregaron 10 
certificados de reconocimiento a 
las personas que asisten a Buena 
Yunta desde el primer día.

Asimismo, se presentó una 
Yunta de Orquestas, que consistió 
en un duelo musical entre la Or-

questa San Osvaldo (con la voz 
de Federico Aranda) y la Orquesta 
Municipal de Tango de Berazate-
gui. Tocaron en simultáneo llevan-
do a cabo un contrapunto de estilos 
de tango, como es el de Pugliese y 
el de D’Arienzo.

Sobre Buena Yunta
Con 10 años de trayectoria, 

Buena Yunta funciona actualmen-
te como Complejo Cultural en las 
instalaciones del Club Libertad, en 
un edificio patrimonial ambienta-
do a la usanza de los viejos con-
ventillos con estética arrabalera. 
Ofrece propuestas estables como 
las tradicionales Noches Pitucas, 
la clásica milonga, el bar de can-
tores y un encuentro salsero men-
sual de ritmos caribeños. A su vez, 
allí funciona una de las sedes del 
Área de Danza de la Secretaría de 
Cultura y Educación, donde asis-
ten más de 700 alumnos a clases 
semanales de tango, folclore, rit-
mos caribeños, urbanos, danzas 
contemporáneas y jazz danzas.

El sábado 4 de junio fue un día de fiesta para la tradicional tanguería berazateguense Bue-
na Yunta, ya que se celebró su 10° aniversario. Cerca de 250 vecinos y vecinas, entre ellos 
el intendente Juan José Mussi, disfrutaron de una noche especial que contó con la actua-
ción en vivo de las Orquestas San Osvaldo y Municipal de Tango.

UNA NUEVA NOCHE A PURO BAILE

Buena Yunta festejó su 10° aniversario
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De muy pequeño con su fa-
milia se estableció prim-
ero en la avenida Andrés 

Barand y luego en la avenida 
Carlos Pellegrini entre Bernar-
do de Irigoyen y Manuel Quin-
tana; en una propiedad que aún 
está en pie; siempre acompaña-
do por el ronroneo del tranvía. 
Estudió y egresó de la Escuela de 
Artes Plásticas “Pío Collivadino” 
que dirigía Juan Correo su mae-
stros y el de tantos quilmeños se-
ducidos por la imagen. También 
fue alumno de Antonio Sassone, el 
escultor que realizó el monumento 
a San Martín que se halla en la pla-
za homónima de Quilmes, y Leop-
oldo Füselshuber, autor de “Ismos 
de la plástica contemporánea. Ex-
amen y vocabulario”.

Viajó becado con fines de estu-
dio por el Noroeste Argentino, donde 
compartió experiencias con el antro-
pólogo Alberto Rex González.

También viajó por América y 
Europa. Estudiando en talleres de 
artistas y museos de Austria, Bél-
gica, España, Francia, Holanda e 
Inglaterra.

Desde 1951 ejerció la docencia 
en varias instituciones entre las 
que se destaca la Municipal “Car-
los Morel” de Quilmes, entre los 
años 1963 y 1972 y desde 1980 
hasta el año 2006.

Fue profesor fundador de la 
escuela de artes plásticos “A. F. 
Sturla” (1963) de Avellaneda y 
de la escuela de Bellas Artes “Os-
car Alberto Albertazzi” (1971) de 
Formosa, de la que fue director; 
como también lo fue de la escuela 
de Artes Plásticas de Junín (1974), 
Buenos Aires.

Realiza exposiciones en todo 
el país y en el exterior desde 1946. 
Realiza exposiciones en todo el 
país y en el exterior desde 1946. 
Fue invitado por el Museo de Arte 
Moderno en la representación ar-
gentina de grabadores al IV Festi-
val Nacional de Arte, Cali, Colom-
bia y al museo de Arte Moderno de 
Bogotá. Participó en el VII; IX; X 
y XI Salón de Grabado “Carmen 
Arozena”, de Madrid, España; 
en el II Festival Nacional de 
L´Aquarelle AU, Québec, Canadá. 
País donde realizó varias mues-

tras individuales con su serie de 
acuarelas sobre el tema del tango; 
así como en el Koubek Center de 
la Universidad de Miami, EEUU. 
Además de las de la Capital Fed-
eral y casi todas las capitales y 
ciudades principales del interior 
del país, son  incontables las ex-
posiciones individuales y colecti-
vas realizadas en los partidos de 
Quilmes, Berazategui, Florencio 
Varela y casi todos los aledaños. 

Dice de su plástica la escritora 
Ana María De Mena: “El dibujo, 
la acuarela, el óleo, la témpera no 
tienen secretos para sus trazos el-
egantes y su coloración armónica. 
Sin embargo, donde ha descollado 
y sobresale notablemente, es en el 
grabado. Aguafuertes, aguatintas 
y xilografías surgidas de su inspi-
ración corroboran su calidad de 
maestro. De su prensa han surgido 
maravillas.”

Uno de sus últimos empren-
dimientos artísticos fue cultivar 
papiro en el fondo de su casa de 
Ranelagh para fabricar el papel 
sobre el cual volcó su arte; como 
los grandes genios de la plástica 

del pasado que fabricaban los ele-
mentos con los cuales pondrían en 
práctica su creatividad.

Recibió más de 120 premios 
en salones nacionales e interna-
cionales Durante varios años fue 
diseñador de la empresa textil 
Bernalesa. Hace décadas que esta-
bleció su casa-taller en Ranelagh. 
Estuvo casado en primeras nup-
cias con María Pilar Arozena, 
fallecida a edad muy temprana, 
matrimonio del cual tiene un hijo. 
Hoy con su actual esposa, feliz 
compañera, la artista Norma Cis-
taro, fraguan espacios y tiempos 
de cultura. La Sra. Cistaro diseñó 
la fuente “La Semana” que se con-
struye con el auspicio del Rotary 
Club y la Sociedad de Amigos del 
parque de la estación de Ranelagh, 
el parque Eva Hajduk, un frondoso 
espacio verde que rodea la estación 
del ferrocarril de ese pueblo. La 
fuente se inauguró el 3 de noviem-
bre de 2007 en un acontecimiento 
que fue una auténtica fiesta popu-
lar donde asistieron funcionarios 
municipales, el Int. Mussi, nu-
merosos integrantes de la cultura 
de Berazategui y Quilmes y gran 
parte de la comunidad local. 

Él y su esposa integran la cof-
radía de artistas plásticos del Gru-
po La Rueda, junto a Martín Castro, 
Mario Amisano, Luis Bianchi, Mi-
guel Montalto  y Jorge Cassanello. 

En 2008 fue nombrado para ase-
sorar y recuperar el Museo de 
Artes Visuales de Quilmes que 
estaba en un grave estado de aban-
dono. Con ese patrimonio realizó 
exitosas muestras y exposiciones 
de artistas plásticos locales. Per-
sonalmente, él y su esposa Norma 
Cistaro, restauraron el marco del 
gigantesco cuadro de Víctor Rov-
erano, parte del baluarte cultural 
de ese templo del arte local.

Luego asumió la respons-
abilidad en la coordinación de 
las actividades “del Roverano”, 
Norma Cistaro, pero siempre con 
el consejo, el apoyo, y la valio-
sa compañía de Ludovico Pérez. 
Si una frase calificadora faltara 
para completar esta biografía de 
Ludovico Pérez es la de “laburante 
incansable del arte y la docencia”.

Su legado deja a la cultura 
quilmeña imágenes de un pasado 
propio que nos dice quiénes fuimos.

Así  persevera creciendo en 
una carrera que relumbra en el 
ámbito local, nacional e interna-
cional. Todo con mucha humildad 
y sin el vedettismo que algunos 
artistas padecen voluntaria o invo-
luntariamente.

Gran cantidad de sus obras en-
joyan las paredes de muchos co-
leccionistas particulares así como 
el patrimonio de importantes mu-
seos del país y del exterior.

CULTURA

Oscar Ludovico Pérez nació en Allen, Río Negro el 5 de octubre de 1929, 
hijo de Dominga Grassi y Juan Enrique. Su padre era un trabajador del fe-
rrocarril del Sud. Por su cargo lo trasladaban de pueblo en pueblo, de modo 
que en cada uno tuvo un hijo hasta sumar los 6 que son los Pérez-Grassi.

Falleció el Gran maestro y docente Ludovico Pérez
GRAN PESAR EN EL AMBIENTE CULTURAL
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Somos un equipo forma-
do por profesionales de la 
salud, que pretende ser la 

voz que necesitan nuestros abue-
los para reclamar las necesidades 
básicas, de las cuales el estado y 
los organismos competentes no 
quieren escuchar, en nuestro pro-
grama los abuelos no solo encuen-
tran contención sino también la 
ayuda y la colaboración para tener 
un pasar Mejor, en lo poco o mu-
cho que queda.

Conocemos el sacrifico que 
hicieron a lo largo de sus vidas, y 
lo ingrata que es la sociedad para 
con ellos, aprovechándose de su 
cansancio y honestidad, en los 
ámbitos donde deberían ser cuida-
dos (entidades bancarias, organis-
mos sociales, y demás entes del es-
tado), los cuales solo lo recuerdan 
para las fotos de campaña.

Poco a poco el programa, a 
pesar de ser de nivel local fue 
creciendo con el boca en boca de 
nuestros abuelos, quienes con la 
ayuda de sus familias en muchos 
casos, nos conocieron por medio 
de las redes sociales, medio por el 
que también tienen la posibilidad 
de escucharnos en todos los rinco-
nes del país y países limítrofes

Tenemos las energías pues-

tas en seguir ayudando y 
acompañando a los abuelos, a 
todos aquellos que dentro de su 
soledad tienen la posibilidad de 
encontrarse con sus pares, ya sea 
por el programa o bien conociendo 
los centros de jubilados quienes se 
transformaron en un importante 
aliado en la difusión y acercamien-
to para todos.

Todos los viernes durante el 
programa contamos con la visita de 
diferentes Centros de jubilados, ya 
sea presencial o telefónicamente 
para aquellos que nos siguen des-
de el interior del país. Le damos el 
reconocimiento y aliento a seguir 
cuidándose entre todos, aportando 
a cada centro un tensiómetro y un 
certificado de participación.

El programa “Cuidemos a 
Nuestros Abuelos”, surgió 
ante la demanda y necesidad 
de los adultos mayores a ser 
escuchados y ayudados.

ESCRIBE EL LICENCIADO JUAN JOSÉ CRISTALDO

Programa “Cuidemos a Nuestros Abuelos”




